

A MIS VECINOS DE VILLA EL SALVADOR:

Con alegría y entusiasmo, mis queridos vecinos y amigos, les comunicó que he asumido, a gracias a Dios, mis funciones y responsabilidades como **ALCALDE DE VILLA EL SALVADOR, elegido democráticamente por el pueblo, en el 2010.**

Esta decisión es en cumplimiento de un fallo del Tribunal Constitucional, que ordenó **RESTITUIRME EN EL CARGO DE ALCALDE DE VILLA EL SALVADOR,** tras comprobar que se cometió una grave injusticia conmigo. Superada esta situación hoy reasumo esta responsabilidad, con el solo objetivo de **SERVIR A TODOS LOS VECINOS DE NUESTRO PUJANTE Y LUCHADOR DISTRITO.**

Por eso, hoy me pongo a disposición de todos y cada uno de ustedes para trabajar unidos, para mejorar la calidad de vida de nuestros niños madres, esposas y, por supuesto, para apoyar a todos los emprendedores y trabajadores del distrito considerado el ejemplo del Perú como es Villa El Salvador.-

Quiero agradecer las expresiones de solidaridad y apoyo recibida por todos los vecinos de Villa El Salvador, estamos seguros, mi equipo y yo, que haremos una buena gestión en beneficio de todos ~~nosotros~~.

DIOS LOS BENDIGA Y SEPAN QUE SANTIAGO MOZO ESTARA SIEMPRE A SU SERVICIO

MI COMPROMISO ES CON USTEDES Y CON DIOS.

SANTIAGO MOZO QUISPE -